
Aufsichtsrat bestätigt Zusagen
Bochum bekommt neuen Astra und Zafira
Nach der Unruhe der letzten Tage und Wochen wurde in der Aufsichtsratssitzung am 19. August 2008
bestätigt, dass der neue Zafira und der neue Astra-Caravan in Bochum gebaut werden. Im Namen der
Bochumer Belegschaft und Betriebsräte hatten die Aufsichtsratsmitglieder Rainer Einenkel und Dirk
Bresser deutlich gemacht, dass alle Investitions- und Produktionszusagen für Bochum eingehalten
werden müssen. Dies wurde vom GM-Europapräsidenten Carl Peter Forster und Opel-Chef Hans
Demant in der Aufsichtsratssitzung bestätigt.

Zukünftig soll der Astra-Caravan in Bochum und Ellesmere Port (England) gefertigt werden. Im
polnischen Werk Gliwice wird der Astra-3-türer der Astra-5-türer und Astra NB 4-türer produziert.
Der neue Zafira kommt aus Bochum. Zusätzlich soll ausschließlich für den russischen Markt der
Zafira in St. Petersburg gebaut werden. Rüsselsheim soll den Astra-5-türer bauen.

Bestätigt wurde, dass sich die Produktion einzelner Modelle um mehrere Monate verschieben soll.
Das betrifft die Zafira-Produktion, die sich verschieben wird und den Astra-Caravan, der in Bochum
ca. 9 – 12 Monate später anlaufen soll.

In der Aufsichtsratssitzung haben wir deutlich gemacht, dass die Verschiebung in Bochum und
anderen Werken keine nachteiligen Auswirkungen auf Investitionen und Arbeitsplatzsicherung haben
darf. Das wurde vom Aufsichtsrat bestätigt. Zusätzlich wurde erklärt, dass der Zukunftsvertrag 2010
und der europäische Rahmenvertrag die Bochumer Belegschaft bis 2016 absichern. Daran werden wir
nicht rütteln lassen!

Für erneute Unruhe haben am Wochenende und Wochenanfang in Bochum die Meldungen
verschiedener Zeitungen und Nachrichtenagenturen gesorgt, dass in Rüsselsheim bereits ab 2009 der
neue Astra-5-türer gebaut werden soll.

In einem Schreiben an den Opel-Vorstand hat der Bochumer Betriebsratsvorsitzende Rainer Einenkel
darauf hingewiesen, dass in Rüsselsheim entsprechend der Aussage im Aufsichtsrat der neue Astra
frühestens ab 2012 gebaut werden soll. In der Bochumer Belegschaft würde kein einziger
Beschäftigter Verständnis dafür aufbringen, wenn die Investitionen und Anläufe für Bochum aufgrund
der schwierigen wirtschaftlichen Lage von GM gestreckt werden während die weitaus höheren
Investitionen für eine Astra-Produktion in Rüsselsheim vorzeitig getätigt werden können.

Wichtig: Inzwischen wurde vom Unternehmen bestätigt: Es bleibt bei den Zusagen der
Aufsichtsratssitzung, dass Bochum als erstes deutsches Werk den neuen Astra produzieren wird. Die
Astra-Produktion in Rüsselsheim ist weiterhin für 2012 geplant.
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